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ASSEMBLÉE ORDINAIRE 
TENUE LE 9 NOVEMBRE 2015 
AU BUREAU MUNICIPAL 
 
 
SONT PRÉSENTS : 
 
Madame Dominique Payette, mairesse 

                                                            Monsieur Guy Rochette, conseiller au siège # 1 et maire suppléant 
Monsieur Alexandre Morin, conseiller au siège #2 
Monsieur Marc Boiteau, conseiller au siège #3 
Monsieur Brian Ross, conseiller au siège # 4 

                                                            Monsieur Bruce Wallace, conseiller au siège #5 
 

EST ABSENT : 
 

Madame Mélanie-Anne Bousquet, conseillère au siège #6 
 
Madame Dominique Payette, mairesse, préside l’assemblée et madame Josée 
Desmeules agit à titre de greffière. 
  
ORDRE DU JOUR : 
 
01- Adoption de l'ordre du jour. 
 
02- Adoption de procès-verbaux. 
 
03- Mot de la mairesse. 
 
04- Mot des conseillers. 
 
05- Gestion administrative : 

 
a) Rapport sur les autorisations de dépenses; 
b) Comptes à payer; 
c) Comptes à recevoir; 

 
06- Rapport de la mairesse sur la situation financière. 
 
07- Mise-à-jour des déclarations d’intérêts pécuniaires. 
 
08- Renouvellement d’adhésion à la FQM pour 2016. 
 
09- Abrogation de la résolution 2015-079 concernant la demande d’aide 

financière- Fonds Chantier Canada-Québec. 
 
10- Attestation de réalisation des travaux- Aide à l’amélioration du réseau  

routier municipal- avenue du Ruisseau. 
 
11- Approbation de la Programmation révisée dans le cadre du Programme 

TECQ. 
 
12- Mandat à Tetra Tech QI inc. pour une rencontre de mise-à-jour des 

dossiers en suspens et en cours avec la municipalité. 
 
13- Correspondance; 
 
14- Varia; 
 
15- Période de questions. 



2015-14 
 

14-15-01  Adoption de l’ordre du jour 
 

Résolution 2015-086 Il est proposé par monsieur Bruce Wallace, conseiller, appuyé par 
monsieur Brian Ross, conseiller, et unanimement résolu que soit adopté 
l’ordre du jour tel que présenté dans l'avis de convocation. 
 
 
14-15-02 Adoption de procès-verbaux  
 

Résolution 2015-087 Il est proposé par monsieur Alexandre Morin, conseiller,                                                    
appuyé par monsieur Bruce Wallace, conseiller, et unanimement résolu que 
les procès-verbaux suivants soient adoptés : 

 
• no. 2015-12, séance ordinaire du 13 octobre 2015; 
• no. 2015-13, séance extraordinaire du 20 octobre 2015. 

 
 
14-15-03 Mot de la mairesse 
 
Madame Payette présente la nouvelle directrice générale adjointe par intérim, 
madame Josée Desmeules en remplacement du congé maladie de Madame 
Thibault. Madame Desmeules possède une grande expertise dans le monde 
municipale et à de nombreuses compétences pour travailler avec nous. Elle a 
de l’expérience dans les petites municipalités et fut directrice générale 
auparavant. Nous lui souhaitons la bienvenue. 
 
Nous avons reçu deux excellentes nouvelles : 
- une aide de 1,5 millions de dollars qui nous servira à la mise à niveau de 

notre réseau d’aqueduc et d’égout. On devra faire prévoir de nombreux 
travaux rapidement en 2016 dans plusieurs rues, 

- on peut obtenir une subvention de 24 000 $ au maximum sur 3 ans du 
Ministère du transport pour la réfection du Ruisseau soit 9 600 $ jusqu’en 
2016 et 4 800 $ sur 2017-2018. 

 
14-15-04 Mot des conseillers 
 
La Commune Métropolitaine de Québec a annoncé une rencontre le 
22/11/2015 pour parler du traitement des eaux de la Capitale nationale. 
L’ensemble de la région se convié pour réfléchir et allez de l’avant sur ce 
futur grand projet. 
 
 
14-15-05 Gestion administrative 
 
a) Rapport sur les autorisations de dépenses 
 
Madame Josée Desmeules, directrice générale adjointe, dépose la liste des 
autorisations de dépenses d’octobre 2015. 
 
Chaque conseiller a reçu une copie de ce document. 
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b) Comptes à payer 
 

Résolution 2015-088 ATTENDU QUE les comptes à payer au 31 octobre 2015 totalisent un 
montant de 5 089,08  $; 
 
ATTENDU QUE chacun des conseillers a reçu une copie des listes de 
comptes payables et des factures payées par paiement électronique; 
 
EN CONSÉQUENCE, il est proposé par  monsieur Bruce Wallace, 
conseiller, appuyé par monsieur Brian Ross, conseiller, et unanimement 
résolu : 
 
QUE tous les rapports déposés soient acceptés; 
 
QUE soit entériné le paiement des factures d’octobre payées 
électroniquement (20 816,36  $) ainsi que les chèques émis sans résolution 
(2 313,69  $); 
 
QUE soit autorisé le paiement des comptes payables au 31 octobre 2015, et 
ce, selon les échéances prescrites.  
 
 
c) Comptes à recevoir 
 
Madame Josée Desmeules, directrice générale adjointe, dépose la liste des 
taxes à recevoir au 09 novembre 2015 qui totalisent un  montant de    
63 269,92 $. 
 
Chaque conseiller a reçu une copie de ce document. 

 
 
14-15-06 Rapport de la mairesse sur la situation financière 

 
Madame Dominique Payette, mairesse, dépose le rapport sur la situation 
financière pour l’année financière 2015 et ce, conformément à la loi.         
 
 
14-15-07  Dépôt des déclarations d’intérêts pécuniaires des membres  

du conseil (mise-à-jour) 
 
En date du 9 novembre 2015, les membres du conseil déclarent qu’il y a 
aucun changement des déclarations d’intérêts pécuniaires par rapport aux 
dernières déclarations. 

 
 

14-15-08 Renouvellement d’adhésion à la FQM pour 2016 
 

Résolution 2015-089   ATTENDU QU’il y a lieu de procéder au renouvellement de l’adhésion 
2016 de la Ville de Lac-Delage à la FQM pour l’année 2016, 

 
EN CONSÉQUENCE, il est proposé par monsieur Alexandre Morin, 
conseiller, appuyé par, monsieur Bruce Wallace, conseiller, et 
unanimement résolu : 
 
QUE le conseil municipal autorise le renouvellement de l’adhésion à la FQM 
pour l’année 2016. 
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QUE la facture de renouvellement soit transmise à la MRC. 
 

14-15-09  Abrogation de la résolution 2015-079 concernant la demande  
d’aide financière-Fonds Chantier Canada-Québec 

 
                      Résolution 2015-090     ATTENDU QUE la Ville de Lac-Delage a reçu la lettre de confirmation en 

date du 22 octobre 2015 de l’aide financière de 1 528 730 $ pour les projets 
de renouvellement de conduites soumis dans le cadre du sous-volet 1.5 du 
Programme d’infrastructures Québec-Municipalités; 

 
ATTENDU QU’il n’y a plus lieu de faire une demande d’aide financière-
Fonds Chantier Canada-Québec pour ce projet; 
 
EN CONSÉQUENCE, il est proposé par monsieur Alex Morin, conseiller,                             
appuyé par monsieur Marc Boiteau, conseiller, et unanimement résolu, 
 
QUE la résolution 2015-079 adopté le 13 octobre 2015 soit abrogée et par 
conséquent annule la demande une demande d’aide financière dans le cadre 
du sous-volet 1.1 du programme Fonds Chantiers Canada-Québec, volet 
Fonds des petites collectivités. 
 
  

 
14-15-10 Attestation de réalisation des travaux- Aide à l’amélioration 
du réseau routier municipal  
 

Résolution 2015-091 ATTENDU QUE la lettre du 26 octobre du Ministre des Transports 
confirmant une subvention maximale de 24 000 $ pour les travaux 
d’amélioration de l’avenue des Ruisseau; 

 
                                 ATTENDU QUE la Ville doit fournir une résolution attestant de la 

réalisation d’une partie des travaux; 
 

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par monsieur Bruce Wallace, 
conseiller, appuyé par monsieur Brian Ross, conseiller, et unanimement 
résolu, 
 

                                   QUE le conseil approuve les dépenses pour les travaux exécutés sur l’avenue 
des Ruisseau pour un montant subventionné de 24 000 $, conformément aux 
exigences du Ministère des Transports. 

                                       
                                   QUE les travaux ont été exécutés conformément aux présentes dépenses sur 

une route dont la gestion incombe à la municipalité et que le dossier de 
vérification a été constituée. 

 
 

14-15-11 Approbation de la Programmation révisée dans le cadre du    
                Programme TECQ 

 
Résolution 2015-092 ATTENDU QUE la Ville de Lac-Delage a réalisé des travaux dans le cadre  
                                    du Programme de la taxe sur l’essence et de la contribution du Québec (TECQ)  
                                    2014-2018; 
 

 ATTENDU QU’une programmation des travaux a été transmise au Ministère 
afin de recevoir un versement pour les travaux réalisés 
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EN CONSÉQUENCE, il est proposé par monsieur Marc Boiteau, 
conseiller, appuyé par monsieur Brian Ross, conseiller, et unanimement 
résolu, 

                                   QUE le conseil atteste par la présente résolution que la programmation de 
travaux ci-jointe, comporte des coûts réalisés véridiques et reflète les 
prévisions de dépenses des travaux admissibles jusqu’au 31 mars prochain. 

 
 

14-15-12  Mandat à Tetra Tech QI inc. pour une rencontre de mise-à-
jour des dossiers en suspens et en cours avec la municipalité 

 
                          Résolution 2015-093  ATTENDU QU’il y a lieu de tenir une rencontre avec les ingénieurs afin de  
                                                              faire le point sur les dossiers en cours concernant les différents dossiers de la    
                                                              Ville; 
 

ATTENDU QUE Tetra Tech QI inc. a transmis une offre de service professionnel 
pour un montant maximum de 1 000 $ plus taxes.  

 
EN CONSÉQUENCE, il est proposé par monsieur Guy Rochette, 
conseiller, appuyé par monsieur Marc Boiteau, conseiller, et unanimement 
résolu, 
 

                                   QUE le conseil mandate Tetra Tech QI inc. pour une rencontre de mise-à-
jour au coût de 1 000 $ plus taxes.  
 
 
14-15-13  Correspondance 
 
Une liste de la correspondance reçue est transmise au conseil municipal. 
 
 
14-15-14 Varia 

 
 

14-15-15  Période de questions 
 
 
14-15-16 Levée de l’assemblée 
 

Résolution 2015-094 Il est proposé par monsieur Bruce Wallace,  appuyé par monsieur Alex 
Morin, tous deux conseillers, et unanimement résolu de lever la présente 
assemblée à          . 
 
 
 
 
 
Dominique Payette, mairesse 
 
 
 
 
 
Josée Desmeules, Directrice générale adjointe 
 

 


